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Laszlo Benes: Mit frischem Elan für
Unions Erfolg in der Bundesliga

Laszlo Benes äußert sich positiv über seinen Wechsel zu
Union Berlin und strebt nach Erfolg in der Bundesliga.

Die Rückkehr in die erste Liga: Laszlo
Benes‘ Ambitionen mit Union Berlin

Der slowakische Fußballspieler Laszlo Benes hat sich nach seiner
Teilnahme an der Europameisterschaft in der Fußballsaison
2024 mit frischem Schwung dem 1. FC Union Berlin
angeschlossen. Der 26-Jährige zeigt sich nach nur wenigen
Tagen im neuen Umfeld bereits sehr motiviert und voller
Tatendrang. Seine Rückkehr in die Bundesliga ist nicht nur ein
persönliches Ziel, sondern auch eine Chance, zu einer
Erfolgsgeschichte für den Verein beizutragen.

Eindrücke aus dem Trainingslager

In Gesprächen während des Trainingslagers in Neuruppin gab
Benes zu Protokoll, dass er von der Teamdynamik und der
positiven Atmosphäre bei Union Berlin begeistert sei. Dies ist
besonders bemerkenswert, da der Wechsel von einem
ehemaligen Verein, dem Hamburger SV, wo er in der zweiten
Liga spielte, nicht leicht war. Trotzdem ging es Benes vor allem
darum, wieder auf dem höchsten Niveau Fuß zu fassen: «Ich
habe die ersten Tage schon gemerkt, dass es eine richtig gute
Gruppe ist», äußerte er sich über seine neuen Mitspieler.

Die Entscheidung, den HSV zu verlassen



Der Wechsel von Benes zum 1. FC Union Berlin war ein
bedeutender Schritt in seiner Karriere. Nach zwei Jahren beim
HSV, in denen er den Aufstieg leider verpasste, fiel ihm die
Entscheidung, den Verein zu verlassen, äußerst schwer. «Ich
habe den Verein geliebt», erklärte der Mittelfeldspieler.
Allerdings war die Sehnsucht, in der ersten Liga zu spielen,
stärker und setzte den Anreiz für diese neue Herausforderung in
der Hauptstadt.

Trainingsintensität und Spielstil

Die ersten Trainingstage gestaltet sich für Benes besonders
intensiv, mit täglichem Training in zwei Einheiten. «Es ist
wichtig, eine gute Fitness für die Saison zu haben», betonte er.
Auf dem Platz sieht Benes seine Stärken in der Offensive,
speziell in den zentralen Positionen. Mit einem ausgeprägten
Drang nach vorne und dem Schwerpunkt auf Balleroberungen
möchte er sein Spiel in den Dienst der Mannschaft stellen.

Das Ziel: Erfolg mit Union

Benes lässt keinen Zweifel daran, dass er sich voll und ganz dem
Erfolg von Union Berlin verschreiben möchte. «Ich will nicht nur
dabei sein, ich will Union helfen», sagte er. Seine Vision geht
über individuelle Leistung hinaus; er erwartet, dass die Spielidee
des neuen Trainers Bo Svensson perfekt zu seinen persönlichen
Stärken passt. Diese Anpassung könnte entscheidend für die
Zukunft des Clubs in der Bundesliga sein, in welcher Union
Berlin in der kommenden Saison eine noch stärkere Rolle spielen
möchte.

Benes‘ Engagement, seine Ambitionen und die Unterstützung,
die er von seiner neuen Mannschaft erhält, könnten als
Katalysator für einen erfolgreichen Saisonverlauf fungieren. Die
Fans dürfen auf eine spannende Spielzeit hoffen, in der Benes
eine Schlüsselrolle spielen könnte.
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